

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 8 DE AGOSTO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.551 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

#### Hijos desheredados por maltrato psicológico

El Supremo avala a un padre que sacó del testamento a sus descendientes **PÁGINA 30** 

Un gladiador contra las purgas del cine

Kirk Douglas escribe sobre el fin de la caza de brujas Páginas 33 a 35



#### Luis Suárez, un mordisco ante el TAS

El azulgrana intenta reducir la sanción del Mundial PÁGINA 46





Jordi Pujol, ayer durante un paseo en los alrededores de su casa familiar en Queralbs (Girona)./PERE DURAN

## Pujol: "Estoy a disposición de la justicia y de Hacienda"

El expresidente reaparece en su casa del Pirineo pero no precisa si irá a declarar sobre su fraude en el Parlament

REBECA CARRANCO, Queralbs

"Estoy a disposición de toda instancia jurídica o tributaria que me quiera llamar". El expresidente de la Generalitat Jordi Pujol,

que recientemente admitió haber cometido fraude durante décadas al mantener una fortuna oculta en paraísos fiscales, reapareció ayer en una casa propiedad de la familia de su esposa en Queralbs (Girona) para decir que se encuentra bien y que aún no ha decidido si comparecerá en el Parlamento catalán tras el verano para dar más explicaciones sobre su patrimonio.

PÁGINAS 9 y 10

# Sanidad plantea que la orden del cura con ébola pague la repatriación

Los médicos descartan el contagio de la religiosa evacuada de Liberia junto al sacerdote Miguel Pajares

El sacerdote toledano Miguel Pajares, de 75 años, fue ingresado ayer en el hospital Carlos III de Madrid, donde recibe tratamiento médico tras haberse contagiado en África del virus del ébola. Junto a él fue repatriada de Liberia la hermana Juliana Bonoha Bohé, que ayer dio negativo en la prueba de ese virus, por lo que no ha sido infectada. Ambos fueron trasladados desde Monrovia, la capital liberiana, por el Ejército del Aire en un Airbus 310, a petición de la orden de San Juan de Dios, a la que pertenece Pajares.

El Gobierno ha asumido hasta este momento los gastos del traslado a España de los religiosos, pero contempla pasar parte de la factura a la congregación. Los principales partidos de la oposición le pidieron a la Administración pública que asuma ese coste. El Ministerio de Sanidad, sin embargo, sostuvo ayer que todavía no se han iniciado las conversaciones al respecto, aunque dejó claro que el coste de la atención médica que están recibiendo será asumido por la Administración. El PP, por su parte, pidió que este caso no se utilice políticamente.

Pajares y Bonoha están siendo atendidos por un equipo de internistas y especialistas en medicina tropical a los que asiste un grupo de enfermeras. Sanidad también informó ayer de que EE UU, Reino Unido y Francia han pedido información a España sobre el dispositivo de traslado para estudiarlo. **PÁGINAS 28 y 29** 

## Aislados en el corazón de la epidemia

Por José Naranjo en Kenema

## Las sanciones de Rusia perjudicarán a la economía española

España acusará notablemente el veto a importaciones de fruta, carne y otros productos procedentes de la UE que Rusia ha anunciado en represalia a las sanciones de Washington y Bruselas. Las consecuencias serán especialmente negativas para los productores hortofrutícolas españoles, que en 2013 exportaron por valor de 311 millones de euros a Rusia, el 68% del total vendido a ese país. Las represalias rusas también afectarán, aunque en menor medida, a la industria PÁGINAS 2 Y 3 cárnica.

## La yihad cambia la mezquita por el móvil

Los radicales islamistas usan las nuevas tecnologías para captar a adolescentes

LUIS GÓMEZ, Ceuta

El yihadismo se está sirviendo de las redes sociales para atraer a jóvenes al terrorismo islamista. La policía sostiene que Internet facilita una comunicación más personalizada y un lenguaje más atractivo para captar a adeptos y sustituye a las mezquitas como herramienta de adiestramiento. El caso de las dos jóvenes detenidas este fin de semana cuando intentaban cruzar la frontera de Marruecos para viajar a Irak es solo un ejemplo. La menor, de 14 años, fue reclutada a través de su teléfono móvil, con el que accedía a la propaganda yihadista.

Página 12



### Argentina demanda a EE UU ante La Haya por los 'fondos buitre'

El Gobierno de Argentina anunció ayer que ha presentado una demanda contra EE UU ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya por el fallo que lo condenó a pagar a los *fondos buitre* la reestructuración de la deuda de 2005 y 2010. El tribunal revisará la sentencia si la Casa Blanca lo acepta. **PÁGINA 21**